

Keine Punkte für den FC Höchst im kleinen Rheindeltaderby

2013-10-21 00:00

Auch unserem 1b Team gelang leider kein Sieg im Derby der beiden 1b Mannschaften des SC Fußach und unseres FC Höchst. Nach der 0:1 Halbzeitführung für die Gäste aus Fußach, mussten Lukas Weithas & CO. sogar ein weiteres Gegentor hinnehmen. Der Anschlusstreffer durch Florian Küng in der 63. Minute ließ die Höchster Hoffnungen nochmals aufhellen, dennoch blieb in einer hart geführten Partie ein voller Erfolg für das Team von Georg Tscheliesnig letztlich aus.

blum FC Höchst 1b – SC Fußach 1b 1:2 (0:1) | Spielbericht